

El 09 de agosto se celebró el 24° aniversario del Museo de la Electricidad de ELECTROPERU, se invitó a los niños del “Hogar de la Esperanza Mamá Victoria” a pasar una mañana educativa en el museo. Nuestros invitados recorrieron las diferentes salas conociendo la historia de la electricidad y el rol fundamental que cumple ELECTROPERU en la generación de energía eléctrica. Los niños quedaron impresionados con la demostración de proyectos científicos relacionados a la electricidad, a cargo del Profesor Alfredo Pacheco Gómez.



#### Museo de la Electricidad de ELECTROPERU

- ▶ Se inauguró el 09 de agosto de 1994 por la empresa ElectroLima.
- ▶ En 1998 el museo fue transferido a ELECTROPERU S.A.
- ▶ Cuenta con seis salas interactivas sobre la electricidad y generación de energía eléctrica.
- ▶ Posee un tranvía del año 1956 que transitó por las calles de Lima hasta el año 1965 .
- ▶ Recibe 4,000 visitantes al mes aproximadamente.

El “Hogar de la Esperanza Mamá Victoria”, es una organización benéfica que acoge y brinda atención a mujeres y niños afectados por violencia familiar.



- ▶ Asistieron 24 niños entre 7 a 12 años de edad.
- ▶ Visitaron las diferentes salas de exposición y, el tranvía.
- ▶ Conocieron los proyectos científicos del Prof. Pacheco.
- ▶ Se brindó un refrigerio nutritivo.



“En el Museo de la Electricidad de ELECTROPERU contribuimos con la educación a través de la exhibición y difusión de valores históricos-culturales del sector eléctrico peruano”